



UNIL | Université de Lausanne
Chaire de droit allemand
Ecole de droit
CH-1015 Lausanne

En collaboration avec l'Association des anciens étudiants allemands à l'Unil
(Verein ehemaliger Studenten an der Universität Lausanne e.V.) :

Conférence publique de

M. Werner Sipp

**(Président de l'Organe International de Contrôle des
Stupéfiants des Nations Unies (INCB) de 2015 à 2017)**

sur le thème

**Brauchen wir neue internationale
Konventionen zur Drogenbekämpfung?**

Le vendredi 30 novembre 2018

à 17 heures 15

Auditoire 232, bâtiment « Internef »,

Unil-Campus Chamberonne

Faculté de droit, des sciences criminelles et d'administration publique
[Chaire de droit allemand](#), [Centre de droit comparé](#), [international et européen](#)